



Pride Press

Octubre, 2023

La Visión de FSSD

Excelencia en la enseñanza y el aprendizaje para todos

Declaración de la misión de PGES

Somos una comunidad de estudiantes creativos y apasionados comprometidos con la mejora continua.

6 de Octubre 2023

Pride Time 7:30

Salida temprano 11:30

Vacaciones de Otoño

Oct. 9 - 13



Nuestras evaluaciones de referencia de principio de curso han finalizado. Estas pruebas nos ayudan a conocer las necesidades de nuestros alumnos y más tarde revelarán el impacto de nuestra instrucción. Los maestros compartirán específicamente donde su niño es durante tiempo de conferencia. Tenemos planes para hacer un gran progreso este año. Manténgase en sintonía para escuchar sobre el crecimiento que los estudiantes están haciendo. Los gráficos de abajo son nuestros números de competencia de principio de año.

Lectura	
K	46%
1º	41%
2ª	66%
3ª	54%
4ª	64%

Matemáticas	
K	63%
1º	40%
2ª	73%
3ª	64%
4ª	59%

El Rincón del consejero del Sr. Welch

En nuestras clases estamos hablando de la escucha activa, de cómo ser un buen amigo y de la importancia de ser digno de confianza. Hemos hablado de pensar antes de hablar y de tener pensamientos positivos sobre nosotros mismos y los demás. Siquieremos hablando de utilizar palabras positivas hacia nosotros mismos y hacia los demás. Hay un cartel en mi puerta que utilizamos como recordatorio. "Párate a pensar, ¿es amable? ¿Es amable? Si no lo es, no lo hagas!"

Sr. Welch



Groovin' Gracias

¡Gracias a todos por ayudar a hacer Groovin' en el Grove un éxito! Fue un día tan divertido y ha demostrado ser una recaudación de fondos muy lucrativo para nuestra escuela.

¡Nuestros totales serán anunciados este viernes! No podríamos haberlo hecho sin Kalie Printz y Christie Von Dreele, ya que hicieron un trabajo increíble dirigiendo el evento este año. Muchas gracias.



Las fiestas de otoño son el 31 de octubre
Fiestas de 4º Grado: 12:40-1:20
Desfile de Kindergarten a la 1:15
Fiestas de Kindergarten-3er Grado 1:30-2:15
Debido a las alergias, debemos planificar con antelación los alimentos que se servirán. Los padres de salón se comunicarán vía correo electrónico con una lista de artículos que pueden enviar para la fiesta. Gracias por ayudarnos a que sea un día divertido y seguro. No disfraces por favor, excepto para el desfile de PreK y Kindergarten que comenzará a la 1:15.



Vístete de rosa

Octubre es el mes de la concienciación sobre el cáncer de mama. El 19 de octubre vístete de rosa o lleva un lazo rosa a la escuela para mostrar nuestro apoyo.



Notas de la enfermera B



Por favor asegúrese que su estudiante tenga ropa apropiada para las temperaturas más frescas de la mañana y las temperaturas más calientes del recreo/PE. Si usted tiene un Pre-K, K o Primer Grado, por favor asegúrese de que su estudiante tiene un juego extra de ropa para mantener en la escuela en caso de un urinario / BM / comida o accidentes de recreo. La clínica tiene ropa extra según sea necesario, pero los estudiantes se sienten mucho más cómodos teniendo su propia ropa para cambiarse si es necesario. Si la clínica proporciona ropa para su estudiante, por favor lave y devuelva la ropa a la escuela.

No dude en llamarme al 615-472-3906 o enviarme un correo electrónico a boyntonmar@fssd.org con cualquier pregunta.



¿Necesita ayuda con la tarea? La línea directa de tarea está disponible para ayudarte en cualquier idioma. Está abierto hasta las 8 de la tarde. Puedes llamar al 615.298.6636 o ponerte en contacto con ellos a través de Internet en www.homeworkhotline.info. También están disponibles para tutorías constantes. Este es un maravilloso recurso GRATUITO.

BOX TOPS = DINERO PARA PGES
¿Has descargado la nueva aplicación de Box Tops? Nos lo han puesto muy fácil para ganar dinero con el programa Box Tops for Education.

Es tan fácil como ...

- 1. Comprar en tus tiendas favoritas**
- 2. Escanea tu recibo en la app**
- 3. ¡Poplar Grove recibe dinero!**

¡Feliz escaneo!



Calificaciones y Conferencias

Los boletines de calificaciones serán enviados a casa con los estudiantes el viernes, 20 de octubre..

El maestro de su hijo se pondrá en contacto con usted con respecto a un tiempo de conferencia. Por favor tome este tiempo para participar en la educación de su hijo.

Cosas para recordar: Crecimiento! Todos estamos en las etapas iniciales de desarrollo y progreso.

Si usted ve una "tardanza" listada en la sección de asistencia recuerde que FSSD considera una tardanza "llegar tarde" 0 "salir temprano".



GUARDAR LAS FECHAS:

Noviembre 13-17 - Esta será nuestra Feria anual del Libro Scholastic que recauda dinero para ambos centros de medios de comunicación de la biblioteca PGES y PGMS.

16 de noviembre - Almuerzo de Acción de Gracias, Noche Cultural Familiar y Programa de Kindergarten.

GRACIAS

¡¡Gracias a todos nuestros patrocinadores de camisetas escolares!! Debido a las generosas donaciones de estas empresas hemos sido capaces de proporcionar una camisa de la escuela a cada estudiante y miembro del personal de forma gratuita. Por favor, apoye a sus empresas, ya que nos apoyan.

Lineage Banking
Kemp & Rice Orthodontics
Cornerstone Financial
Fairview Transmissions, Inc.
Crafton Towing, LLC
55 South
James C. Hailey & Company
Sanford School Link LLC
Path United
Marnice C. Smith - Benchmark Realty
Tell Me I'm Pretty Salon
Aspen Grove Dental
L&Z Landscaping
Harvest Martial Arts
Brilliant Sky
Medpro CPA
Castlerock Masonry
Nabholz
Veterinary Emergency Group (VEG)
White Shepherd Coffee



Y... ¡UN AGRADECIMIENTO ESPECIAL a todas nuestras familias de Poplar Grove que apoyaron la camiseta de este año!

Noticias MAC

Oct. 6 será un día de salida temprana a las 11:30...PGS MAC estará abierto hasta las 6pm. Inscribese antes del 4 de octubre ya que los espacios son limitados debido al personal. Una lista de espera estará disponible.

Las vacaciones de otoño son del **9 al 13 de octubre** y se llevarán a cabo en el Holiday Site ubicado en Johnson Elementary. Los formularios de inscripción están en la oficina. La fecha límite es el 5 de octubre y el costo es de \$37.00 por día.

También hay lugares disponibles para nuestra Beca de Salto. Los niños pueden asistir a MAC a un precio de descuento y recibir tutoría y enriquecimientos maravillosos.

Por favor contacte a Angela Kennedy con cualquier pregunta. kennedyang@fssd.org



El informe PAWS

Bienvenido al Informe PAWS (Acción Positiva con Apoyo). Aquí es donde usted puede encontrar información sobre nuestro apoyo de comportamiento positivo en toda la escuela. Actualmente estamos buscando padres que puedan estar interesados en servir en nuestro comité escolar PBIS. PBIS significa Estrategias de Intervención de Comportamiento Positivo. Si usted estaría interesado en reunirse con los maestros de nivel de grado y la administración una vez al mes, ya sea en persona, a través de Zoom, o incluso por correo electrónico, por favor póngase en contacto con la Sra. Carroll en Carrolljan@fssd.org. Tendremos nuestra próxima reunión del comité PBIS el 1 de noviembre de 2023.



Simulacro de aprendizaje distancia



El Distrito Escolar Especial de Franklin llevará a cabo su Simulacro de Aprendizaje a Distancia el martes 24 de octubre. **Este será un día escolar regular; sin embargo, todos los estudiantes de K-8 llevarán a casa su tableta/portátil asignada.** Se les pedirá a los estudiantes que completen una tarea digital simple en el dispositivo para cumplir con el requisito del simulacro.

Gracias a todos los por sus donaciones a nuestro personal ¡Agradecemos su apoyo!



Reunión del PTO
martes, 17 de octubre a las 7:45
Esperamos que pueda unirse a nosotros en la cafetería de PGMS.



Puedes ayudarnos en la salida haciendo lo siguiente:

- Traiga siempre su cartel. Si necesita uno nuevo pídale en la oficina.
- Si usted tiene un estudiante PGM, no estacione en los primeros 2 carriles
- Conduzca TODO el camino hasta el automóvil que está frente a usted

Urgent need: Car Dismissal Volunteers

Poplar Grove school necesita voluntarios para ayudar con la salida de los pasajeros de automóviles todos los días de 2:00 a 2:30. Esto llena una ENORME necesidad para nuestra escuela. Los voluntarios usaran Hojas de calculo de Google para identificar quién está en la fila de pasajeros del automóvil y comunicarse con los maestros. Este es un compromiso del lluvia o sol, ¡asi que gracias! Tendrás que descargar la aplicación, y nosotros te enseñaremos el resto. Esta es una excelente manera de conocer a los padres, y se agradece! <https://tinyurl.com/PGSCar>

FSSD Founder's Day



El 27 de octubre de 1906 fue el día en que se fundó el FSSD. El FSSD sigue siendo un distrito escolar próspero y un pilar de nuestra comunidad. Además de las cosas especiales planeadas para nuestras escuelas por el distrito todos usaremos los colores de nuestro distrito, azul y amarillo, para celebrar nuestro distrito y el Día del Fundador del FSSD el 27 de octubre.

Noticias coordinadas sobre salud escolar

Vuelta a la escuela común **Enfermedades**

- Volver a su clase también significa contacto cercano y facilidad para propagar gérmenes.
- La conjuntivitis, la faringitis estreptocócica y el resfriado común son enfermedades infecciosas y víricas. La buena noticia es que
- La buena noticia es que lavarse las manos con agua y jabón puede ayudar a prevenir su propagación. Además, no compartas
- utensilios para beber y comer. Algunas enfermedades se contagian, pero el tema común para
- prevención y control es fomentando un buen lavado de manos.





CASA ABIERTA de PGES para futuras familias

Miércoles, 25 de Octubre de 8:00-1:00

¡No guarde el secreto para usted, comparta este mensaje para que otros puedan saber cómo formar parte de nuestra familia PGS también!

¿Está buscando una escuela donde pueda ver a sus hijos aprender y crecer bajo el mismo techo desde el kindergarten hasta el 8º grado? ¿Quieres una escuela que se siente como una extensión de su familia?

¿Le parece un sueño hecho realidad una escuela con un solo lugar/horario para dejar y recoger a todos sus hijos, desde preescolar hasta 8º grado?

¡Si usted es nuevo en la zona, pensando en mudarse, considerando un cambio de escuela, o simplemente quiere ver por sí mismo los increíbles programas de su FSSD escuelas públicas ofrecen, venga en cualquier momento durante todo el día el miércoles, 25 de octubre! Open House está programada durante el día escolar para que los futuros padres puedan ver la escuela en funcionamiento y ser testigo de la enseñanza excepcional y ambiente de aprendizaje. Esta es una gran oportunidad para conocer a los directores, visitar las aulas, recorrer el edificio, y aprender acerca de lo académico, artes relacionadas, enriquecimiento, y ofertas extracurriculares en nuestra escuela. Los participantes verán de primera mano cómo el plan de estudios es el ritmo para proporcionar a cada estudiante con oportunidades para el éxito y la forma en que es impartido por profesores que entienden la importancia de construir relaciones y proporcionar experiencias para toda la vida.

Matrícula para estudiantes fuera de la zona PGES o fuera del FSSD:

Si desea un programa educativo excepcional en nuestra reconocida escuela, pero vive fuera de la zona PGES o del FSSD, ¡sus hijos también son bienvenidos! Por favor, escanee este código QR para obtener información sobre nuestro proceso de inscripción fuera de la zona o de matrícula baja. ¡Esperamos conocerle el 25 de octubre!



El 2 de octubre es el Día Nacional del Custodio! Por favor, considere la posibilidad de que su hijo haga un dibujo o escriba una nota de agradecimiento a nuestros custodios: Sr. Charlie, Sr. Rusty, Sr. Jose, Sra. Connie, Sr. Daniel, y Sr. Leo .



Siempre estamos buscando grandes sustitutos. Ser ofrece mucha flexibilidad. Los sustitutos pueden elegir sus días, clases específicas, grados, o la escuela que están interesados en trabajar con.

NOW HIRING

Substitute Teachers & Para Pros
Franklin Special School District!

Enjoy Professional Development Training!
Bonus Program
Application site: <https://staffez.org>

ALL CANDIDATES FOR EMPLOYMENT MUST:

Submit Educational Documents
Pass a Federal Criminal Background Check
Pass a Drug Screening

PAY RATES:

Certified Teacher: \$120.00 per full day
College degree: \$110.00 per full day
HS Diploma/ Associates: \$100.00 per full day

StaffEZ

To Learn More, visit: StaffEZ.org

Mary Johnson, Senior Account Director
mjohnson@staffez.org 855-747-8233



Poplar Grove Middle School celebrará su recaudación de fondos anual, Fall Fest, el viernes 27 de octubre. ¡Al igual que Groovin' at the Grove, habrá una venta de pasteles, y las clases de primaria están invitadas a venir y comprar! Por favor considere enviar dinero con su niño el 10/27 para comprar productos horneados y ayudar a apoyar PGMS. ¡Gracias por su ayuda!



Si no estuviste aquí el día de las fotos o necesitas volver a tomar tus fotos, ven vestido y listo para sonreír el miércoles 4 de octubre.



Nacional de la Seguridad en los Autobuses Escolares

Del 16 al 20 de octubre de 2023

Consejos para los estudiantes

- Mantente a una distancia mínima de tres metros -cinco pasos de gigante- del bordillo de la acera.
- Espera siempre a que el autobús se detenga por completo y el conductor te indique que subas.
- Mira hacia delante después de encontrar un asiento en el autobús.
- Sal del autobús después de que se detenga y mira a la izquierda-derecha-izquierda para ver si hay coches antes de cruzar una calle.

Consejos para los padres

- Las luces amarillas intermitentes indican que el autobús se dispone a parar para subir o bajar niños. Debe reducir la velocidad y prepararse para detener su vehículo.
- Las luces rojas intermitentes y los brazos de parada extendidos indican que el autobús se ha detenido y los niños están subiendo o bajando. Debe detener su vehículo y esperar hasta que las luces rojas dejen de parpadear, se retire el brazo de parada extendido y el autobús comience a moverse, antes de poder reanudar la marcha